



■ El Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México será eficientemente sustentable.

Dan alta nota a bonos verdes del NAICM

REFORMA / STAFF

El financiamiento del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) obtuvo la más alta calificación, la EI, otorgada por Standard and Poor's (S&P) para bonos verdes.

Esto fue el resultado de altas puntuaciones que le asignó en los rubros de mitigación, transparencia y Gobierno corporativo, informó en un comunicado el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM).

La agencia calificadora valoró que respecto a mitigación de impactos, el recurso se empleará en la generación de energía solar fotovoltaica, construcción de edificios ecológicos, instalación de productos que usan de manera inteligente la electricidad y tratamiento de aguas residuales para su reutilización, explicó.

Además, en materia de transparencia y Gobierno corporativo se evaluó la exhaustividad de los reportes de uso de los recursos y la ad-

ministración de los mismos.

“Lo anterior tendrá un impacto positivo favorable por ahorros en energía y emisiones, el sólido marco de gobierno corporativo y los mecanismos transparentes para la elaboración de reportes, la colocan en el extremo superior de nuestra escala”, dijo en su informe S&P, según el comunicado.

Los bonos verdes se utilizan para financiar infraestructura del nuevo aeropuerto con características positivas para el medio ambiente.